

Spende für Skater

Scheck von Contag

Spandau. Am Freitag, 27. Juli, wird unter der Schirmherrschaft von Harald Wolf (Linke.PDS), Senator für Wirtschaft, Technologie und Frauen, der Spandauer Stadträtin für Jugend und Familie, Ursula Meys (SPD), ein Scheck in vierstelliger Höhe überreicht.

Hintergrund: Die Firma Contag hatte anlässlich der Eröffnungsfeier ihrer neuen Firmenzentrale am Pāwesiner Weg darum gebeten, von Geschenken abzusehen und stattdessen für ein Sport- und Jugendprojekt zu

spenden. Dieser Aufforderung sind zahlreiche Gäste gefolgt, so kam eine beträchtliche Summe zusammen. Ursula Meys bedankt sich herzlich bei Contag und den anderen Spendern und erläutert, wofür das Geld vorgesehen ist. „Geplant sind Veranstaltungen und selbstorganisierte Freizeitgestaltung auf der Skate- und Sportanlage am Bullengraben.“ Sie sei auch sehr froh darüber, dass die Firma Contag expandiere und in Spandau mehr als 50 neue Arbeitsplätze schaffen wolle.